

一方的休日出勤反対！ シリーズ⑥

一方的な休日出勤はJR他社にはない！ JR総連加盟単組の仲間からも驚きの声！

JR東海における「本人の同意なき一方的休日出勤指定」は、JR総連に加盟する単組の仲間からも「JR東海はおかしい！」との声が上がっています。

本部はJR総連第41回定期中央委員会や諸会議で「本人の同意なき一方的な休日出勤指定」の問題点について報告を行いました。

※JR東海は本人の都合など聞かず休日に勤務を一方的に指定している！

※効率化で新幹線車掌が3名から2名体制へ⇨一方的な休日出勤が一時的に解消！

※車掌2名では業務が回らない！「車内殺傷事件」対策⇨巡回車掌の乗務増加！

※休日出勤はないけど年休が取れない！⇨このままでは年休失効⇨会社慌てる！

※一方的休日出勤再開！⇨年休発給のための休日出勤！⇨「年休裁判」対策だ！

以上の報告を行った後、加盟単組の仲間からは「本人の都合を聞かない休日出勤はありえない」「お金になるから良いというものではない」「JR東海の休日出勤の問題点がよく分かった」などの感想が述べられました。

JR総連も今後ビラ配布行動などを行い、全単組に波及させると答弁しました。

「本人の同意なき一方的な休日出勤指定」の問題点が全国に広がる！